

Marktgemeinde Stockstadt a. Main

1. Bürgermeister Rafael Herbrik

13.03.2021

Antrag auf Anschluss des Marktes Stockstadt an die „Bayern-App“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Marktgemeinderats,

laut den Informationen des Bayerischen Staatsministeriums für Digitales stellt die Bayern-App ein umfangreiches Informations- und Serviceangebot rund um die öffentliche Verwaltung in Bayern zur Verfügung (siehe der Kurzbeschreibung auf Seite 2).

Wir beantragen, falls noch nicht geschehen, eine umfangreiche Beteiligung Stockstadts an diesem digitalen Bürgerservice.

Bitte stellen Sie in einer der nächsten Sitzungen dar, in welchem Umfang eine Verknüpfung der Verwaltungsvorgänge mit der App problemlos installiert werden kann. Falls Investitionen oder Zukauf von Leistungen notwendig würden, bitten wir um dementsprechende Information sowie Kosten- als auch Zeitrahmen.

Um den Stockstädterinnen und Stockstädtern den Weg ins „digitale Rathaus“ näher zu bringen, regen wir an, die Bayern-App z.B. auf der Homepage, in den sozialen Netzwerken, im Amtsblatt und in den Aushängen zu bewerben.

FW- Marktgemeinderatsfraktion Stockstadt a. Main

Jutta Herzog



Die „Bayern-App“ bietet Bürgerinnen und Bürgern einen mobilen Zugang zu staatlichen und kommunalen Verwaltungsleistungen in Bayern. Sofern die zuständige Behörde einen Online-Antrag bereitstellt, lässt sich der Antrag direkt aus der App heraus starten. Die User/-innen erhalten über die BayernApp außerdem Neuigkeiten zu verschiedensten Themen und eine Karte zeigt Standorte mit kostenfreiem BayernWLAN in der Umgebung an.

#### **Was gibt's zu entdecken?**

- Informationen über Verwaltungsleistungen sowie Behörden und sonstige Einrichtungen
- Neuigkeiten zu verschiedensten Themen
- Karte mit kostenfreien BayernWLAN-Hotspots

#### **Was kann die App?**

- Online-Anträge von Behörden direkt aus der App heraus starten
- Merklisten mit erforderlichen Unterlagen für Verwaltungsleistungen speichern
- Favoriten für Verwaltungsleistungen, Behörden und Lebenslagen festlegen
- Informationen zu Verwaltungsleistungen und Behörden mit anderen teilen
- und vieles mehr

(Quelle: Bay. Staatsministerium für Digitales)